

Fecha: 21-01-2026  
Medio: La Prensa Austral  
Supl.: La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: Magallanes incorpora nuevos estándares para carreras de educación parvularia

Pág. : 8  
Cm2: 216,9  
VPE: \$ 283.542

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Formación docente en educación inicial

## Magallanes incorpora nuevos estándares para carreras de educación parvularia

La educación parvularia en Magallanes dará un paso relevante con la aprobación de los nuevos estándares pedagógicos y disciplinarios por parte del Consejo Nacional de Educación. La actualización busca fortalecer la formación de los futuros educadores desde la primera infancia y promover un aprendizaje centrado en el juego, la inclusión y el respeto a los derechos de los niños.

"La medida representa un paso decisivo para fortalecer la calidad educativa desde la primera infancia. Es una iniciativa que recoge el compromiso del país con un enfoque de derechos, la inclusión y

el valor del juego como motor del aprendizaje, asegurando que las y los futuros educadores cuenten con herramientas actualizadas, pertinentes y alineadas con los desafíos contemporáneos", destacó el secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera.

En la región, se informó que la implementación de estos estándares se realizará de manera gradual, con acompañamiento de las unidades técnicas del Ministerio de Educación, y considerando la particularidad del contexto magallánico, donde las escuelas y jardines enfrentan desafíos de extensión territorial, clima y diversidad cul-

tural. Los estándares incorporan antecedentes normativos, teóricos y curriculares, y toman en cuenta experiencias previas, junto con observaciones del Consejo Nacional de Educación (CNED).

Su diseño busca orientar de forma concreta la formación inicial, reforzando la importancia del juego como eje del aprendizaje y adaptando las prácticas a los cambios sociales y educativos ocurridos en la última década.

El decreto N°309, de 2017, establece que estos estándares "explican y definen el conjunto de habilidades, conocimientos y disposiciones que debe tener un profesional de la educación una vez



Foto: Caja de Pensiones

Magallanes se alinea con el desafío nacional de garantizar una educación de calidad desde la primera infancia.

finalizada su formación". Con esta actualización, Magallanes se alinea con el desafío nacional de garantizar una educación de cali-

dad desde la primera infancia, pero con un enfoque que reconoce la identidad y las particularidades de la región.